

# La Corporación Minera de Bolivia participó en la inauguración de la FIMEM Bolivia "virtual".



Acto de inauguración vía zoom, VII Feria Internacional de Minería, Energía y Medio Ambiente



Bocamina COMIBOL  
14 de sept. del 2020

En horas de la mañana, la Corporación Minera de Bolivia, COMIBOL, participó en la inauguración de la VII Feria Internacional de Minería, Energía y Medio Ambiente, por la plataforma Zoom.

A nombre del Presidente Ejecutivo de la COMIBOL, el Ing. Leocadio Ballesteros, Director de Planificación, agradeció la invitación de los organizadores resaltando la participación de todas las empresas y unidades productivas de la Corporación Minera de Bolivia, ofreciendo la información y los trabajos que vienen realizando y los resultados de los mismos.

Manifestó que sin prospección y exploración de nuevas áreas, no se puede hablar de una minería a gran escala, "por ello en la ciudad de Santa Cruz se está implementando el CIMM; en Potosí la Dirección Nacional de Prospección y Exploración Minera, entre otras que ofrecerá oportunidades de trabajo para los jóvenes profesionales inherentes en la actividad minera. Una actividad multidisciplinaria acorde a una minería a gran escala y a los avances tecnológicos", puntualizó.

A diferencia de las anteriores versiones, donde participó COMIBOL, esta se llevará adelante de manera virtual del 14 hasta el 30 de septiembre, para mostrar mediante stands, exposiciones y conferencias de expertos, la potencialidad de la actividad minera, energética y de medio ambiente.

